

Sewindu KBIH ZAM-ZAM PDM Karanganyar, berangkatkan jama'ah haji 2016 dan menerima manasik BIH 2017

Jum'at, 12-08-2016



Ketua KBIH ZAM-ZAM Pimpinan Daerah Muhammadiyah Karanganyar Drs. H. Abdul Mu'id, MM.

Karanganyar, Jum'at (12/08/2016). Kelompok Bimbingan Ibadah Haji (KBIH) ZAM-ZAM merupakan salah satu kelompok BIH yang ada di Kabupaten Karanganyar yang dibawah pengelolaan Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Karanganyar telah berusia sewindu (delapan tahun) dalam mengabdikan diri memberikan bimbingan manasik ibadah haji kepada warga Karanganyar.

Pada hari ini bertempat di kantor KBIH ZAM-ZAM Kompleks Panti Asuhan Putri Aisyiyah Tegalasri RT 04 RW 08 Bejen Karanganyar atau lebih tepatnya di sebelah timur Rumah Dinas Wakil Bupati Karanganyar, dilaksanakan Pelepasan Jama'ah Haji Tahun 2016 dan sekaligus Penerimaan Manasik Tahun 2017 yang dihelat dalam satu seremoni dalam rangka peringatan "SEWINDU KBIH ZAM-ZAM PDM KARANGANYAR".

KBIH ZAM-ZAM didirikan pada tahun 2008 oleh PDM Karanganyar dan telah mendapat Rekomendasi dari Kantor Kementerian Agama Kabupaten Karanganyar pada tanggal 16 Agustus 2008 dengan SK Kemenag nomor Kw.11.5/2/Hj.01/641/2013. Sehingga secara legal KBIH ZAM-ZAM telah memenuhi syarat sebagai lembaga BIH yang resmi.

Dengan slogan "Mewujudkan jama'ah haji dan umroh yang mandiri dan mampu memahami tentang manasik haji sehingga dapat melaksanakan ibadah dengan baik dan benar menurut tuntunan" KBIH ZAM-ZAM dikelola dengan melibatkan fasilitator-fasilitator yang berpengalaman dan telah melaksanakan haji dan umroh beberapa kali, bahkan KBIH ini di ketuai oleh Drs. H. Abdul Mu'id, MM., yang pensiunan KAKANDEPAG (sebelum ganti menjadi KAKEMENAG) Kabupaten Karanganyar yang sudah benar-benar pengalaman tentang seluk-beluk ibadah haji/umrah.

KBIH ZAM-ZAM dalam melaksanakan bimbingan manasik kepada para calon jama'ah haji/umrah memberikan bimbingan secara teori dan praktik baik di dalam maupun di luar ruangan dengan alat peraga, bahkan ditunjang dengan fasilitas yang sangat memadai mulai LCD, Gambar, Peta dan alat bantu lainnya dengan metode secara ceramah, diskusi dan tanya jawab.

Untuk tahun 2017 BIH oleh KBIH ZAM-ZAM telah dibuka pendaftarannya mulai tanggal 5 Agustus 2016 dengan tempat pendaftaran:

1. Kantor PDM / Gedung Dakwah Muhammadiyah Karanganyar Jl. Raya Solo - Tawangmangu km. 12 Papahan.
2. Kantor KBIH ZAM-ZAM Jl. Lawu, Tegalasri RT 04 RW 08 Bejen (Kompleks Panti Asuhan Putri Aisyiyah) Karanganyar.

Dengan jam buka pendaftaran mulai pukul 09.00 - 12.00 WIB setiap hari kerja.

MPI PDM Kra - JOe.